

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

ENERGIE

## Mit der Sonne gedruckt

Ferdinand Hager, Insignis

Ferdinand Hager hat sein Etiketten-Druckservice in Wien-Liesing dank PV-Anlage ein Stück weit energieautark gemacht. Wir sind Spezialist für Etiketten, Druckservice und Etikettierungen aller Art. Ob hochwertiges Designerlabel oder smarte Informationsetikette – mit unseren 50 Mitarbeiter:innen, professionellem Einsatz, Fachkompetenz und viel Liebe zum Detail sorgen wir täglich dafür, dass Aufträge preiswert produziert und pünktlich geliefert werden. Der sorgsame Umgang mit Energie ist uns im unternehmerischen Alltag sehr wichtig, seit Jahren suchen wir laufend nach Verbesserungsmöglichkeiten.

"Dank unserer PV-Anlage, die wir 2020 installiert haben, konnten wir den Energiebedarf aus dem Netz um beachtliche 20 Prozent reduzieren."

2020 haben wir eine 2.700 Quadratmeter große Photovoltaikanlage in Betrieb genommen – ein Meilenstein in Sachen Klima- und Umweltschutz in unserem Unternehmen. Im Zuge dieses Projektes wurden 523 Paneele am Firmengelände installiert. Damit konnte Insignis den Energiebedarf aus dem Netz um 20 Prozent reduzieren.

Um die schwer einzuordnende Zahl von 165.000 KWh Jahresleistung besser verständlich zu machen: Mit der gewonnenen Solarenergie könnte das Unternehmen 33 Einfamilienhäuser ein Jahr lang versorgen. Das ist beachtlich. Die Frage nach dem nach dem Kosten-Nutzen-Faktor stellt sich nicht: Die Sonne schickt uns keine Rechnung! Ganz abgesehen von der Tatsache, dass wir damit pro Jahr 55 Tonnen weniger CO2 emittieren.

Fix verankert ist bei uns auch Elektromobilität. Mit der Anschaffung unserer ersten Elektroautos sowie der Installation von drei Ladestationen am Insignis-Firmengelände wurde der Startschuss für Transporte und Dienstreisen im urbanen Bereich gesetzt.

[www.insignis.at](http://www.insignis.at)

Online seit 09.12.2022 (Aktualisiert: 20.03.2023)